

## **Großwallstadt feiert 100 Jahre Sportverein**

Der SV Großwallstadt feierte sein 100-jähriges Vereinsjubiläum mit einem Fest, das an Erinnerungen, Emotionen und Gemeinschaft kaum zu übertreffen war.

Den feierlichen Auftakt bildete der Ehrenabend am Donnerstag. Zahlreiche langjährige und verdiente Mitglieder wurden für ihr Engagement und ihre Treue ausgezeichnet. In festlicher Atmosphäre wurden Ehrennadeln, Urkunden und Standing Ovation verteilt – ein würdiger Start in ein außergewöhnliches Jubiläumswochenende.

Am Freitagabend begann die Band Gegenlicht stimmungsvoll. Trotz sommerlicher Hitze war das Zelt gut gefüllt – die Stimmung ausgelassen und tanzfreudig.

Der Samstag stand ganz im Zeichen des Sports. Ein vielfältiges Programm mit Jugendfußballspielen, einem Elfmeter-Schießen, Volleyball- und Basketballturnieren lockte viele Besucher auf das Vereinsgelände. Ein besonderes Highlight war der Besuch von Yannick Freestyle, der in einem Workshop unsere Fußballjugend in die Kunst des Jonglierens und Balltricks einführte – staunende Gesichter inklusive.

Am Abend bebte das Zelt unter den Klängen der bayernweit bekannten Partyband "Würzbuam", die u.a. auch auf dem Münchner Oktoberfest auftritt. Vom ersten Akkord an wurde gefeiert, getanzt und mitgesungen – ein unvergesslicher Abend.

Der Sonntag begann traditionell mit einem festlichen Gottesdienst, der von Pfarrer Ernst Haas und Diakon Ralf Hartmann gehalten wurde. Das SV-Vereinslied zum Einzug rührte viele Mitglieder und Gäste, die es stolz mitsangen. Die Lesungen, Fürbitten und Gedanken wurden von Vereinsmitgliedern gestaltet und drehten sich um die Werte, die unseren Sportverein ausmachen: Fairness, Kameradschaft und Gemeinschaft. Als Pfarrer Haas am Ende den SV-Fanschal umlegte, gab es Applaus aus dem gesamten Zelt.

Musikalisch wurde der anschließende Frühschoppen vom Wällster Wällblech begleitet – ein stimmungsvoller Übergang zum nächsten Höhepunkt: dem großen Festzug.

Bei sengender Hitze zogen über 800 Teilnehmer durch Großwallstadt. Alle Ortsvereine präsentierten sich in bester Form, musikalisch unterstützt von unserem Musikverein Frohsinn, den Jagdhornbläsern, den Musikcorps Niedernberg und dem Musikverein Kleinwallstadt. Die Straßen waren festlich geschmückt, die Anwohner winkten den Teilnehmern begeistert zu. Vom Start an der Volkshalle ging es zum Festzelt, wo der Musikverein Großwallstadt die musikalische Begleitung übernahm. Trotz tropischer Temperaturen war die Stimmung ausgelassen und fröhlich.

Am letzten Festtag, dem Montag, startete das Programm mit dem traditionellen Handwerker- und Firmenstammtisch im Festzelt. Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Stadl Musikanten unter der Leitung von Richard Ort, die mit zünftiger Blasmusik für Stimmung sorgten.

Im Anschluss folgten die Klassentreffen: Zahlreiche Jahrgänge hatten sich im Festzelt eingefunden und gemeinsam gefeiert. Die Jahrgangstische mit der höchsten Teilnehmerzahl wurden mit einer kleinen Ehrung ausgezeichnet – ein schöner Moment der Wiedersehensfreude.

Zum krönenden Abschluss spielten am Abend die „8 Franken“ auf und sorgten für einen stimmungsvollen Ausklang des Festwochenendes.

**Ein rundum gelungenes Jubiläum ging damit zu Ende – voller Erinnerungen, Begegnungen, Emotionen und dem Gefühl: 100 Jahre SV Großwallstadt – das war einmalig.**